



Paris, le 26 juin 2013 - **Michèle DELAUNAY** se rendra à **An glet**

ce vendredi afin de découvrir les différents aménagements faits par la ville pour accueillir les seniors.

Elle inaugurera tout d'abord l'EHPAD qui s'inscrit dans le projet d'Éco-Quartier du Maharin. Celui-ci bénéficie de normes environnementales très hautes. Il propose 80 chambres de 20 m², dont un espace réservé aux personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer et des places d'accueil de jour.

Puis la ministre visitera le quartier de l'hôtel de ville où des aménagements urbains ont été faits pour s'adapter notamment au vieillissement de la population : rampes

d'accès, passages piétons sonores et signalisation des entrées des lieux publics font parties de ces aménagements permettant aux personnes âgées de circuler en centre-ville avec plus de confort et de sécurité.

Dans 20 ans, un tiers de la population française sera âgée de 60 ans ou plus. Le vieillissement de la population est donc une réalité que chaque collectivité doit intégrer dans ses projets urbains.

Déroulé :

10h30 Inauguration de l'EHPAD du Maharin

12h15 Déjeuner à l'EHPAD Commandant
Poirier
1, allée Baudelaire – ANGLET

13h30 Visite du site de la Barre
299, avenue de l'Adour – ANGLET

14h00 Découverte des
aménagements urbains, entre la
place Quintaou et l'Hôtel de ville

14h30 Participation au Conseil
des seniors

Écrit par Ministère délégué chargé des Personnes âgées et de l'Autonomie

Mercredi, 26 Juin 2013 20:37 -
